

ABSTRAK

ANWAR. 2016. Intervensi kebijakan pemerintah pada perubahan produksi petani tembakau di kecamatan sinjai borong kabupaten sinjai. Skripsi. Jurusan Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Muhlis Madani, dan Pembimbing II Hj Budi Setiawati.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah.(1) bagaimana pengaruh masyarakat dengan adanya kebijakan pemerintah pada perubahan hasil produksi petani tembakau di kecamatan sinjai borong Kabupaen Sinjai,(2)bagaimkana dampak yang dihasil dengan adanya kebijakan pemerintah pada peyang sekaligus menjadi tujuan utama dalam penelitian ini. Jenis penelitian ini adalah studi kasus (*case study*), yang analisis datanya dilakukan secara kualitatif deskriptif dan pengolahan datanya dilakukan dengan cara observasi langsung ke lapangan (*observasi partisipatoris*) tepatnya di desa kassi buleng Kecamatan Sinjai borong Kabupaten Sinjai.dengan jumlah penduduk 3255 jiwa, yang terdiri dari laki-laki 1454 jiwa, perempuan 1.801 jiwa, dan terdiri dari 1,206 KK. Kemudian dilakukan wawancara keberbagai informan sebanyak 5 orang dan sumber yang berkompeten sesuai informasi yang di cari dari berbagai kalangan masyarakat mewakili komposisi penduduk secara utuh. Dalam penelitian ini, peneliti terlibat aktif dalam proses prodoksi tembakau sebagai jaminan dari validitas dan realibitas data penelitian. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dengan adanya, Intervensi kebijakan pemerintah masyrakat banyak yang mengeluh dalam memproduksi tembakau seperti yang di harapkan masyarakat setempat.Dengan adanya kebijakan tersebut penhasilan petani pertahun sagatlah merosok yang di sebabkan harga penjualan kuran memadai. Akan tetapi banyak masyarakat membutuhkan hasil yang memuaskan dari hasil penjualan tembakau demi kebutuhan hidupnya,maka dari itu banyak masyarakat petani sudah merubahan nasibnya dengan beralih ke tanaman lombok yang biayannya sedikit tetapi manhasilkan banyak keuntungan dari pada produksi tembakau.

Kata kunci: produksi, petanin tembakau